

PTAスローガン「Let's enjoy communication
～つながる次代を担う子どもたちのために～」
お正月に飾るしめ縄リース作りをしました。校内展示や子どもたちの教室にも飾ります。



人や地域との つながりを深めて



一宮・
奥中PTA

となりの PTA

奥中学校PTAは、PTA役員会と企画委員会、保健生活委員会、文化体育委員会、社会教育委員会、町内委員会の五つの委員会が連携・協働しながら、素晴らしい企画力とアイデアでさまざまな学校支援活動を行っています。

また、PTA役員会のOB・OGを母体にした「かつおクラブ（勝つ・奥・ラブ）」も組織され、PTA会員相互だけでなく、地域やPTAのOB・OGのかたがたとともに更に連携・協働を深めながら活動しています。

夏休みには、校区の幼児や児童・生徒をはじめ、地域のかたがたとともに「流しそうめん大会」を開催して、まさに地域ぐるみで校区の子どもたちを育てています。更に、学校の周りのきれいに咲く花々も「かつおクラブ」のかたがたに栽培などのお世話をしていただき、いつも全校生徒を温かく見守っていただいています。

今後も、学校や家庭・地域と連携・協働を深めていくことで、子どもたちの健全やかな成長につなげていきます。



「かつおクラブ」の皆さんです。
色鮮やかなお花の植え付けや除草活動をしていただいています。



食育の勉強会の後、なつかしい給食の味を思い出しながら、皆さんで楽しく会食しています。

学校 DATA

所在地●一宮市奥町上平池55 生徒数●452人 周辺環境●一宮市の北西部に位置し、古くから毛織物の機業地として知られている。校区内に名鉄奥町駅があり、静かで落ち着いた住みやすい環境である。保護者や地域の人々の学校に対する愛着心・愛校心が厚く、子どもたちはいつも温かく見守られている。